



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldung PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 21.01.2025 bis 22.01.2025

**Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Warnung vor dubiosen Handwerkern" "Unfall auf der B71"
"Wildunfall"**

Warnung vor dubiosen Handwerkern

Gardelegen, 20.01.2025

Am Dienstag erhielt die Polizei die Mitteilung über dubiose Handwerker in Gardelegen. Nach bisherigen Erkenntnissen klingelten drei bislang unbekannte Männer am Montagnachmittag bei einem Senior aus Gardelegen. Die Unbekannten boten dem Mann eine kleine Reparatur am Haus für wenig Geld an. Der Senior willigte zunächst ein, woraufhin die Männer die Arbeiten am Dienstag ausführten. Anschließend verlangten die Männer plötzlich die Zahlung eines weitaus höheren Betrages als ursprünglich vereinbart. Nach einer entstehenden Diskussion kündigte der Sohn des Seniors an, die Polizei zu rufen. Daraufhin fuhren die Unbekannten ohne weitere Geldforderungen mit einem Ford Transit mit ausländischen Kennzeichen davon. Die polizeilichen Ermittlungen wurden eingeleitet.

In diesem Zusammenhang ergehen folgende Verhaltenshinweise:

- Lassen Sie grundsätzlich keine Unbekannten in Ihre Wohnung.
- Seien Sie misstrauisch bei unangekündigten Arbeitern, lassen Sie sich gegebenenfalls Firmenausweise zeigen.
- Betrüger bieten ihren Opfern oft Haustürgeschäfte an, beispielsweise spontane Handwerkerleistungen, die nicht oder in unzureichender Qualität fertiggestellt werden. Anschließend werden oft hohe Beträge verlangt. Gehen Sie nicht auf derartige Angebote ein.
- Rufen Sie beim Verdacht von Straftaten umgehend die Polizei.

Unfall auf der B71

B71, Mahlsdorf – Winterfeld, 21.01.2025, 12:52 Uhr

Am Dienstag befuhr ein 64-jähriger die B71 von Mahlsdorf nach Winterfeld mit einem Mercedes und überholte einen LKW, der in gleicher Richtung fuhr. Zeitgleich fuhr eine 31-jährige mit einem Skoda aus einem Grundstück an der B71 hinaus, um die Bundesstraße in Richtung Mahlsdorf zu befahren. Folglich kam es zu einem frontalen Zusammenstoß zwischen dem überholenden Mercedes und dem Skoda. Anschließend kamen beide Fahrzeuge von der Fahrbahn ab. Der Mercedes-Fahrer wurde schwer verletzt und durch Kameraden der Feuerwehr aus dem Fahrzeug geborgen. Die Skoda-Fahrerin verletzte sich leicht. Die Unfallbeteiligten wurden in ein umliegendes Krankenhaus verbracht. Der entstandene Sachschaden liegt schätzungsweise im mittleren fünfstelligen Bereich. Während der Unfallaufnahme und der Bergung der Fahrzeuge wurde die Bundesstraße für mehrere Stunden vollständig gesperrt. Gegen die 31-jährige wurde ein Strafverfahren wegen des Verdachts der fahrlässigen Körperverletzung eingeleitet.

Wildunfall

K1105, Roxförde – Wannefeld, 21.01.2025, 17:05 Uhr

Am Dienstag befuhr ein 49-jähriger die K1105 von Roxförde nach Wannefeld mit einem VW. Als ein Reh die Kreisstraße plötzlich überquerte, konnte der Fahrer einen Zusammenstoß nicht mehr verhindern. Das Reh flüchtete und hinterließ einen geschätzten Sachschaden im mittleren vierstelligen Bereich am PKW.

(PT)

